

Polsek Klari Berikan Bimbingan Penyuluhan dan Pembekalan Kepada 288 Orang Siswa Baru SMKN 1 Klari

KARAWANG - KARAWANG.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 18, 2024 - 01:08



Polres Karawang - MPLS (Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah) merupakan sebuah kegiatan yang umum dilaksanakan di sekolah setiap awal tahun ajaran guna menyambut kedatangan para peserta didik baru.

MPLS juga merupakan sarana pengenalan siswa terhadap lingkungan baru di sekolah. Seperti halnya dengan yang dilaksanakan di SMKN 1 Klari yang beralamat di Desa Duren Kec Klari Kab Karawang pada Rabu (17/07/2024).

Kegiatan MPLS di SMKN 1 Klari dihadiri Kepala Sekolah serta Guru pengajar SMKN 1 Klari, Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.SH diwakili Aiptu H. Tatang.S.Pd bersama Bripka Priyanto dan peserta didik baru SMKN 1 Klari dengan jumlah 288 orang siswa.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si dan Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso.SH melalui Anggota Polsek Klari Aiptu H. Tatang.S.Pd bersama Bripka Priyanto memberikan penyuluhan tentang kenakalan remaja, bullying, Tawuran dan Penggunaan media sosial atau HP.

MPLS ini diharapkan agar seluruh siswa-siswi segera beradaptasi dan mentaati peraturan baik di dalam maupun luar lingkungan sekolah.

“Salah satu faktor terbesar dari penyebab kenakalan remaja dikarenakan dari faktor lingkungan dimana para remaja ikut-ikutan melalui pergaulan. Sebab pada usia tersebut merupakan usia labil, sehingga mudah terpengaruh,” paparnya

Ia juga menyampaikan kepada seluruh siswa agar bijak di sekolah maupun di rumah jika di sekolah guru itu menjadi orang tua kita jadi hormati guru kita di sekolah.

“Dalam pergaulan kita bergaul sesama siswa dan jangan pernah salah bergaul karna masa depan kita di tentukan juga oleh pergaulan adik adik semua saat ini,” pungkasnya.

Ia juga berpesan kepada seluruh siswa agar bijak dalam menggunakan smartphone, baik dalam mengakses internet maupun media sosial.

“Gunakan internet dan media sosial untuk mengakses informasi yang berguna bagi diri kalian dalam belajar, jangan sebaliknya mengakses konten negatif dan konten hoax serta menyebarkannya,” pungkasnya

“Kemudian untuk tertib berlalu lintas adik adik semua belum bisa mengendarai kendaraan bermotor karna adik adik semua masih blm bisa mengendalikan kendaraan dengan baik, dan jangan di pergunakan untuk trek trekan karna itu membahayakan keselamatan orang laen dan adik adik sklian, di mohon untuk bijak dalam berkendara.”

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono